

PERS

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Giatkan Patroli KRYD untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.PERS.CO.ID

May 28, 2024 - 12:00



Polres Cianjur Polda Jabar — Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) pada hari Selasa, 28 Mei 2024, di wilayah hukum Polsek Cugenang Polres Cianjur. Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas dan menjaga keamanan serta ketertiban masyarakat.

Dalam patroli tersebut, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang dipimpin langsung oleh Kapolsek Cugenang, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. Mereka menyalisir berbagai lokasi strategis dan pemukiman warga untuk memastikan bahwa lingkungan sekitar tetap aman dan terhindar dari potensi gangguan kamtibmas.

Kapolsek Cugenang, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan pentingnya kegiatan Patroli KRYD dalam menjaga stabilitas keamanan di masyarakat. "Kami terus berupaya untuk mencegah gangguan kamtibmas dengan mengintensifkan kegiatan patroli seperti ini. Kehadiran Bhabinkamtibmas di lapangan sangat penting untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujarnya.

Selama patroli berlangsung, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait pencegahan tindak kriminal dan mengajak mereka untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas. Dialog yang terjalin antara Bhabinkamtibmas dan warga menjadi momen penting untuk saling bertukar informasi dan memperkuat kerjasama dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., mengapresiasi dedikasi dan kerja keras Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang dalam menjalankan tugasnya. "Kami mengucapkan terima kasih atas kesigapan dan keberhasilan Bhabinkamtibmas dalam giat Patroli KRYD ini. Semoga upaya kita bersama dapat terus memelihara keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cugenang," ungkapnya.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Patroli KRYD yang intensif dan berkesinambungan, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan terhindar dari berbagai potensi gangguan kamtibmas yang meresahkan masyarakat.